

Niederschrift



über

die ordentliche Mitgliederversammlung des Fördervereins Seniorentreff Weikersheim e.V.

am 16. März 2018, 18.30 Uhr, im Seniorentreff „UHU“ in Weikersheim

Anwesend:

Vom Vorstand:

1. Vorsitzender Peter Münzer
2. Vorsitzende Inge Nusko
- KassiererIn Maria Löbert
- Schriftführer Gerhard Schwarz

sowie der Kassenprüfer Gerhard Finger.

Als Vertreter der Stadt Weikersheim nahm der stellvertretende Bürgermeister Norbert Beck an der Versammlung teil

Einschließlich der vorgenannten Personen waren insgesamt 15 Mitglieder des Vereins anwesend. Die Anwesenheitsliste ist als Anlage beigefügt.

Herr Münzer eröffnete um 18.35 Uhr die Versammlung mit der Begrüßung der erschienenen Mitglieder.

Er stellte fest, dass die Mitglieder am rechtzeitig unter Angabe der Tagesordnung schriftlich geladen wurden und dass die Versammlung beschlussfähig ist. Eine Kopie des Einladungsschreibens ist angeschlossen. Die Einladung erfolgte ferner durch zweimalige Veröffentlichung im Mitteilungsblatt der Stadt Weikersheim

Die Tagesordnung lautet wie folgt:

Tagesordnung

1. Bericht über die Arbeit und die Situation des Fördervereins im abgelaufenen Jahr einschließlich der Finanzsituation und ein Ausblick auf die geplanten Aktivitäten 2018 durch die Vorsitzenden Peter Münzer und Inge Nusko
2. Bericht der Kassenprüfer
3. Entlastung des Vorstandes
4. Neuwahlen
5. Anträge und Anregungen

Vor Eintritt in die Tagesordnung gedachten die Anwesenden der verstorbenen Gäste Frau Konrad, Frau Jahrmann und Frau Köhler

TOP 1: Bericht des Vorstands

Der Vorstand danke allen ehrenamtlichen für ihr großes Engagement im Seniorentreff, das ohne ihre Mithilfe die Betreuung und Durchführung unserer Aufgaben nicht möglich wäre.

Die Zahl der insgesamt 20 Betreuer blieb im Berichtsjahr konstant. Ausgeschieden als Betreuer ist Frau Mährle. Als neue Betreuerin konnte Frau Schaffer gewonnen werden.

Als weitere fördernde Mitglieder sind Herr Mühleck und heute Herr Beck dem Verein beigetreten.

Die Zahl der Gäste ging im Jahr 2017 geringfügig zurück. Im Jahr 2017 besuchten 1762 Gäste den Seniorentreff.

In der Vereinsführung ergab sich im Berichtsjahr folgender Wechsel: Frau Philipp und Frau Gerstner sind aus dem Vorstand ausgeschieden. Neue 2. Vorsitzende wurde Frau Nusko. Das Amt des Kassiers hat Frau Löbert übernommen.

Weiterhin gut besucht wird die Gymnastik durch das Kirchner Team bzw. Qi Gong durch Herrn Büchner jeweils abwechselnd am Montag. Ferner sind erfreuliche Besucherzahlen am Mittwoch festzustellen. An den Dienstagen jeweils nur wenige Besucher da. Die geringe Besucherzahl am Donnerstag hat sich in der letzten Zeit durch neue Interessenten PC Tipps und die Musikstunde verbessert.

Zu unserem PC Angebot kommen auch Personen, die sonst nicht zu den regelmäßigen Gästen zählen. Da die Rechner veraltet und sehr langsam sind, ist eine Erneuerung aller Geräte vorgesehen.

Wegen der angespannten Situation bei den Betreuern muss der Seniorentreff weiterhin am Freitag geschlossen bleiben.

Auch im Jahr 2017 fanden zahlreiche Sonderveranstaltungen statt:

Es wurde der Besuch des Theaters der Doredröwer in Schäfersheim angeboten. 13 Damen und Herren nahmen dieses Angebot an.

Auch dieses Jahr fand im UHU wieder die Ausstellung Nadelkunst statt. Der Verein übernahm die Bewirtung der Gäste. Da diese Veranstaltung am Wochenende stattfand, war dies eine zusätzliche Belastung für diejenigen Betreuer, die diese Aufgabe übernommen haben.

Von der Realschule Creglingen haben 2 Schülerinnen in dem Seniorentreff eine soziale Aufgabe übernommen. Sie haben jeweils die Betreuer bei der Bewirtung unserer Gäste unterstützt.

Der Verein hat sich dem Programm Amazon Smile angeschlossen. Von den Kaufumsätzen bekommt der Verein einen kleinen prozentualen Betrag gutgeschrieben. Der Seniorentreff beteiligt sich an dem Programm der Spendenorganisation Innatura.

Die Beteiligung des Vereins an der FN-Post wurde aufgegeben, da diese jetzt eine Umlage für diese Nutzung erheben. Bei dem niedrigen Postausgang des Vereins ergeben sich deshalb keine Vorteile mehr gegenüber der Deutschen Bundespost

Auch im Jahr 2017 fanden zahlreiche Sonderveranstaltungen für unsere Gäste statt:

- Fasching
- Weihnachtsfeier

Besonders erwähnt werden, dass unsere Gäste von sich aus ein Sommerfest und eine Silvesterpartie organisiert haben. Diese beiden Veranstaltungen wurden durch Frau Rettenmaier angeregt und auch von ihr organisiert. Es ist sehr erfreulich, dass auch unsere Gäste und auch unser Betreuersteam sich in Eigeninitiativen einbringen und die Nachmittage abwechslungsreich gestalten.

Seit diesem Jahr finden wieder einmal im Monat die Musikstunden mit Frau Tischler statt. Dieses Angebot wird von unseren Gästen gerne angenommen.

Mitbenutzer der Räume des Seniorentreffs waren im Jahr 2017 die Landfrauen, der Eine-Welt-Laden, das Stadtmuseum, der Verein Tauberländer Volkskultur und der Englischkurs von Frau Moschüring.

Unser Internetauftritt wird nur mäßig genutzt. Eine Überarbeitung ist geplant.

Eine unerfreuliche Angelegenheit ist, dass mehrmals gezielt auf die Einrichtung des Seniorentreffs in den Nachtstunden Eier geworfen wurden. Da diese Eier nur auf die Fenster und Türen des Seniorentreffs geworfen wurden, muss davon ausgegangen werden, dass es sich um gezielte Angriffe handelt. Der Vorstand hat deshalb Anzeige bei der Polizei erstattet. Ein Täter konnte bis jetzt nicht ermittelt werden.

Die Finanzsituation des Vereins ergibt sich aus dem als Anlage beigefügten Kassenbericht. Die Einnahmen beliefen sich auf rund 5.691 EUR, die Ausgaben auf rund 3.840 EUR. Somit ergibt sich ein Überschuss von rund 1.251 EUR.

Bei unseren Ausgaben wurde im Berichtsjahr eine neue Kühl/Gefrierkombination angeschafft. Außerplanmäßiger Einnahmeposten war der Zuschuss von der Bürgerstiftung Weikersheim und ein erhöhtes Spendenaufkommen.

Die vom Verein geplanten Investitionen ergeben sich aus dem als Anlage beigefügten Investitionsplan.

-

TOP 2

Bericht der Kassenprüfer

Herr Finger trug den Bericht der beiden Kassenprüfer vor. Er erklärte, dass die Kasse mustergemäß geführt sei. Alle Belege wurden geprüft und sind vollständig vorhanden. Beanstandungen haben sich nicht ergeben.

Einer Entlastung des Vorstands und des Kassiers stehe nichts im Wege

TOP 3

Entlastung

Die Versammlung hat einstimmig Herrn Gerhard Schwarz gebeten, die Entlastung vorzunehmen und die in TOP 4 vorgesehenen Neuwahlen zu leiten.

Herr Schwarz wies auf die erfreulichen Berichte des Vorstands und der Kassenprüfer hin. Er dankte allen Beteiligten für ihre gute Arbeit und beantragte die Entlastung des gesamten Vorstands.

Die Versammlung beschloss, offen über die Entlastung abzustimmen und die Entlastung für den gesamten Vorstand en bloc durchzuführen.

Alle Vorstandsmitglieder wurden einstimmig entlastet.

TOP 4 Neuwahlen

Die Wahlhandlung wurde ebenfalls von Herrn Schwarz übernommen.

Alle bisherigen Mitglieder des Vorstands haben sich bereit erklärt, die ihnen übertragenen Ämter auch weiterhin auszuüben

Da keine weiteren Wahlvorschläge von der Versammlung gemacht wurden, schlug der Wahlleiter vor, den gesamten Vorstand en bloc wieder zu wählen. Auch dagegen wurde kein Widerspruch erhoben.

Der gesamte Vorstand des Vereins wurde hierauf von der Versammlung einstimmig gewählt.

TOP 5 Anträge und Anregungen

Hier ergriff der stellvertretende Bürgermeister Norbert Beck das Wort. Er sprach dem Verein und dessen Vorstand seine Anerkennung für die geleistete Arbeit aus. Er hat ferner zugesagt, dass die Stadt auch weiterhin den Verein unterstützen werde

Es wurden keine weiteren Anträge gestellt.

Die Versammlung wurde um 20.05 Uhr geschlossen

Peter Münzer
1. Vorsitzender

Gerhard Schwarz
Protokollführer